

# Miláns del Bosch pasa a la reserva el lunes

Ha cumplido la edad reglamentaria

El teniente general Jaime Miláns del Bosch, procesado por los sucesos del 23 de febrero, pasará a la escala B el próximo lunes, lo que significa que no podrá desempeñar cargos de mando de armas y, de no haberse producido la ocupación del Congreso, hubiera cesado ahora en el mando de la Capitanía General de Valencia.

El teniente general Jaime Miláns del Bosch nació el 8 de junio de 1915. Ingresó en el Ejército el 28 de diciembre de 1934 y es teniente general desde el 9 de diciembre de 1977, el mismo día en que fue nombrado capitán general de la tercera región militar.

A lo largo de lo que queda de año pasarán a la escala B otros tenientes generales: Angel Campano López, el 3 de septiembre; Antonio EliceGUI Prieto, el 24 de septiembre; Ricardo Aguilar Carmona, el 4 de octubre; Manuel de la Torre Pascual, el 8 de diciembre, y Manuel Fernández Posse, el 29 de diciembre.

Su arresto se produjo el día 25 de febrero por las medidas de excepción que tomó en Valencia la noche de la ocupación. Posteriormente fue procesado formalmente como presunto autor de un delito de rebelión militar. Estuvo primero en el regimiento de Artillería número 13, de Getafe, y fue trasladado posteriormente a la Academia de Artillería de Fuencarral.



*Teniente general Miláns del Bosch*